



Communiqué / [www.nupes21.fr](http://www.nupes21.fr) / Dijon, le 10 avril 2023

## Solidarité avec la Ligue des droits de l'Homme (LDH) !

La NUPES 21 affirme sa totale solidarité avec la Ligue des droits de l'Homme qui est visée, sans aucune raison valable, par les menaces verbales du ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin, avec la complicité politique manifeste de la droite (LR) et de l'extrême-droite (RN et Reconquête).

Les menaces de Gérald Darmanin, le 5 avril, devant la commission des lois du Sénat, sur les subventions de la Ligue des droits de l'Homme s'inscrivent dans une attaque globale des associations contestant la politique du gouvernement Borne et de l'Élysée. Usant et abusant de la loi « Séparatisme » du 24 août 2021, qui instituait le dangereux contrat d'engagement républicain (CER), le gouvernement Borne s'engouffre ainsi dans une tradition d'extrême-droite : s'en prendre aux défenseurs des libertés fondamentales.

Nous savons que ce sont les observatrices et observateurs des libertés publiques de la LDH qui sont dans le collimateur du ministre de l'Intérieur, parce qu'elles et ils relèvent, documentent et rendent publiques les violences policières massives et illégales, perpétrées en toute impunité.

Aussi, nous appelons nos concitoyennes et concitoyens à manifester leur solidarité avec la Ligue des droits de l'Homme par des soutiens financiers ou moraux.

